



ESCAPE GAME

publié le 08/11/2017

Un escape game de mathématiques, les sept pièces de cristal, va ouvrir à partir du 20 novembre 2017 au collège. Il est destiné aux élèves de troisième et à tous les adultes du collège qui souhaitent y participer. Pour cela, il faut composer une équipe de 2 à 4 personnes et s'inscrire auprès de Mme Proteau.

L'escape game est ouvert sur inscription le lundi ou le mardi de 12h25 à 13h15.

Deux autres escape game niveau 5ème et 4ème devraient voir le jour à la rentrée de janvier 2018.

N'hésitez pas à vous inscrire si vous n'avez pas peur de rester enfermés !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.